

Montagabend.

liebe Lollo, die ich einschaffe will  
ich bin doch mal ohne schreiben.  
Sich mal - ich befürf s menschlich  
zu frei + s tut mir so leid das  
mit dem „Schuss in den Rücken“ -  
gerade weil ich an de so oft hi auf-  
schreien werde + die von denen ich  
bin angefleie, die selbt aus der Partei  
fernwandt wurde, ja auch. Der Wort auch  
wie schwer s ist Hand zu Lösen.  
Aber was kann ich nun dann  
denken wenn mir hier dasselbe  
gesagt wird, was die Krm. sagen:  
dass man nicht kann + Krm. sein  
kann. und dann man mich überge-  
für einen „Krieger“ ausschimpft.  
Alles das ist mir ja and lästiges  
Brot + ich habe and nichts verant-  
s zic vor gesetzt zu bekommen.  
Ich habe s ficht nichts besser gefunden.

dadurch, dass ich verwandte meinen  
 Handpunkt anzulegen - aber ich kann  
 durch die Bücher ihren Handpunkt je  
 besser; es ist den meinen. Ich glaube  
 dass ich ihn kann in seinen komplika-  
 tionen + dass ich ihn ehre, und da  
 wo ich in Praktische zu anderen herstel-  
 len kann. - Wer kann mich dies nicht  
 nicht (gerade nicht!) als Studenten + Develop-  
 studenten als Wissenschaftl. von "Economie  
 + Geschichte". Als solche beweist er mir  
 ein. Dass mit dem System + dem  
 Aufbau in Russland Propaganda gemacht  
 wird lot politiische Freunde, die ich  
 verstehe - obensso wie die politischen  
 Freunde der Klassenherrscher des katholischen  
 Kirche, der Aristokratie, der "austrich-  
 Lehrweise" oder verschiedenes Massregeln  
 der Schweiz mit + ohne Propaganda  
 verschafft. Propagande + ferner propagande  
 ist auch nichts Menschlich??

Das ich revolutionär ~~bin~~ bin in dem  
 ich Kun. bin, ist mir klar. Aber

wieso ich damit „zum Krieg reiche“. Ich  
 wir sang unklar. Ich fragte, wie sagt,  
i fesanteile: dass wenn die wichtige Revolution  
 (der Krieg war ja keine Revolution!)  
 - bei uns hier gekommen wäre '33 -  
 der Krieg jedenfalls nicht gekommen  
 wäre. - Eine andere Frage, die abhängt  
von der Stimme des man die befindet,  
 ist, ob die Rev. winsdorferisch ist. Ich  
 muss ehrlich sagen für meine Alma-  
lum ist sie nicht winsdorferisch.

Ich verdiene ja aber nicht gefragt ob ich  
 die winsdorferisch finde oder nicht -  
 sondern nur ob ich mehr für den Krieg  
oder weniger für die Rev. stimme +  
 darum nimmt ich für die Revolution.  
 Der sagt nun, dass ich nicht wie  
 gefragt werden - wäre das so !! In der  
 Schweiz ist es vielleicht nicht so +  
 ich denke sehr festen hier würde  
 ich vielleicht nicht so sein + hier  
 wäre es vielleicht keine Sache

einfach privaten Besitz zu leben: ein schönes Gefühl des Freiheit, das keine gesetzliche Verpflichtung ist + an dem die Not nicht so gross ist. Warum soll man nie Krieg führen? Wenn ich nur wäre würde ich wieder nur für den Löwen sein + mich in die Rücken setzen

Ich bin aber leider nicht hier + will meine Solidarität dort unten nicht verlieren. Nur der Theorie des Kapitalismus sehr lange Sympathie geworden ist, kann sie innen + des Rechts schreden an dem möglich ist, flambé ich kein Wort - & oft ich sie ohne Zorn. Es wäre sehr schön wenn es Al wäre, aber mich die Russen hier am Knie über alle auf die Welt fordern die Engländer, die Franzosen + Amer. + mich die Russen diktieren in Japan + Spanien. So sehr ich es. - Ich habe und sage bestimmt gewünschen (für das Land!) + dass uns Russ. + "Fabelist" ist zood, + Amerika kann fressen. Kann fribi es einen

flossen roter Block mit langer brauner  
 Tropfen darum: Korea, Friedenland,  
 Yoland usw. usw. Alle brauen Tropfen  
 sind weit von ihr Basis entfernt.  
Wenn ich lange rote Tropfen bei  
 Am. Züge machen müssen - wäre  
 alles anders, so sag ich, ob die  
 Russen eine Konsistenz haben.  
 Welchen Zweck hat sie? Nur wenn  
 man i den Russen die Peri sieht  
 vor der man sie schärfen will (mit  
 verkehrt tragen!) kann man es  
 frei finden. Da sage diese Peri nicht.  
 Auch keine Paradies. Woll eine Reaktion  
 auf es vor. Wenn eine unbegrenzte  
 Redung kommt, muss man nicht  
 den Hund öffnen, in dem: bezahlen.  
 Das ist unvermeidlich + ich will  
 ande nicht anders, so far vom S  
 nicht wissen.  
 Kann ich darum um kein Geld  
 sein? Da darum dass ich s kann.

Bei mir hofft's Al., dass ich es kann.  
Ich denke, dass die kath. Christen  
Politisch mit christlichen Lehren vertrödeter  
+ die leider auch die Christen kann.  
Politisch mit kath. Lehren vertrödeter.  
Sie kath. lehren <sup>in</sup> ein ökonomisches  
System, eine Kastellehre, die sich  
i. überall durchsetzen kann + wird gegen  
wird wie die anderen + gegen eine  
andere Klasse vor Menschen. — Das  
Christentum sei alle Menschen +  
ist darum ihre Pflicht + es lehrt  
sie dem Kaiser zu gehorchen des Kaisers  
ist + fort des Friedens ist. Wir streiten  
über des von der Kaiser ist — leider  
müssen wir das nun tun! Ich hätte  
lieber eine Friedenskaiser! + eine  
schöne, christliche Kirche i. des "Reich +  
Kreis" zusammenzutragen — aber leider ist  
"die Ordnung" so zerstört + und keine  
neue wir erschaffen. Wie s dann in Listen  
dem "Frieden" ist, ist aber sehr abge-  
schwägen. Ich erwarte mehr davon ob der  
ist es dannmal oder selbsei?  
Sagd mir nicht bis, bitte!  
Machen.